

# ANERKENNUNGSPREIS

DER INDUSTRIE- UND HANDELSKAMMER ZENTRALSCHWEIZ

## Gel für hartnäckige Wunden

**Sempach** Für das Produkt Prontosan Acut Wound Gel X erhielt B. Braun Medical aus Sempach einen Anerkennungspreis der Industrie- und Handelskammer Zentralschweiz (IHZ). Beim ausgezeichneten Produkt handelt es sich um ein Gel für Wunden der hartnäckigen Art. «In Wunden, die über mehrere Monate nicht heilen, haben sich oft resistente Keime angesiedelt. Sie sind mit herkömmlichen Produkten nicht wegzubringen und machen zum Teil chirurgische Eingriffe notwendig», sagt Yves Ottiger, Leiter Global Marketing und Vertrieb bei B. Braun Medical Schweiz. Mit dem neuen Gel gelinge es oft, schwierig zu behandelnde Wunden

zu heilen und den Einsatz eines Skalpells abzuwenden. Wunder könne zwar auch das neue Wundgel nicht vollbringen. «Ich lernte aber viele Patienten kennen, deren Langzeitwunden erst durch den Einsatz des Gels komplett verheilten», sagt Ottiger.

### Entwicklung und Herstellung in der Schweiz

Von der Idee bis zur Zulassung des Produktes verstrichen drei Jahre. Ottiger: «Die ganze Entwicklung von der Formulierung über die Labortests bis zur Verpackung wurde in Sempach durchgeführt.» Rund eine halbe Million Franken hat das Unternehmen dafür in-

vestiert. In dieser Summe sind auch klinische Studien inbegriffen, nicht aber die Vermarktung. Bei B. Braun Medical handelt es sich um einen weltweit tätigen deutschen Pharma- und Medizintechnik-Konzern in Familienbesitz. In der Schweiz beschäftigt er in Sempach, Escholzmatt und Crissier rund 1000 Mitarbeitende.

Das Gel wird ausschliesslich in der Schweiz hergestellt und gelangt über die Schwestergesellschaften in den internationalen Handel. «Unsere Erwartungen wurden mehr als nur übertroffen. Dieses Jahr verkauften wir das Wundgel bereits in mehr als 50 Ländern, auf allen Kontinenten», sagt Ottiger. (rr)